
                        
 

【学習発表会】 

 本校と桐生市内の特別支援学級で学ぶ児童生

徒の一大行事である「学習発表会」に、たくさん

の御来場をいただきありがとうございました。金

曜日に特別支援学級の発表、土・日を挟んで月曜

日に本校の発表、期間中の作品展示は、みな盛況

に終えることができました。特別支援学級の代表

教諭や顧問校長と実行委員会を設け、本校で３回

の会合をもち、児童生徒や保護者の集まり方、発

表方法等を検討し、今回の様な形になりました。

小学校の特別支援学級は、児童数の増加により、

一度に全員がステージに上がることができませ

ん。合奏、ダンス、合唱の３グループで発表をし

ました。そして、保護者の参観はグループごとの

入れ替え制をとりました。自分のお子さんの発表

場面のみ会場に入っていただきました。中学生は

発表時間に合わせて来場したので、小学生の発表

を最初から見ることはできませんでした。合唱を

二曲発表しました。さすが中学生と感心する歌声

でした。 

 本校小学部については事前録画した映像を発

表しました。そして、収録時に保護者が直接参観

できる機会をもちました。文化ホールのステージ

に立つのは中学部生。会場の都合で現地リハーサ

ルが１月となりましたが、さすが中学部生、ステ

ージに臆することなく演じていました。それぞれ

の発表を分散したことで会場の混雑は緩和され

ました。土・日の作品展にご家族で来場いただい

た方もありました。会場に設置したプロジェクタ

ーで、特別支援学級の発表、事前収録した本校の

発表映像を放映したところ、全編視聴した方もい

らっしゃいました。 

来年度は児童生徒が相互に発表を見合えるよ

うな工夫、一般の方々の来場者を増やす工夫もし

ていきたいと思います。作業製品の購入もありが

とうございました。自分たちが一年かけて作って

きた製品が目の前で飛ぶように売れていく様子

を見て、生徒たちも励みになったことと思います。 

なお、来年度の学習発表会は１月末を予定して

います。 

 

 

 

 

【高等部受検がありました】 

 中学部３年生は、21日に特別支援学校の高等部

を受けに行ってきました。今年度から公立高等学

校の入試方法が変わりました。それに伴いこれま

で別日に行っていた特別支援学校の受検日も合

わせることになりました。３年生は学習発表会の

練習と受検の練習を同時進行で行うこととなり、

大変だったと思います。私も一人一人面接練習を

行いました。的確に受け答えができていました。

何より聞かれたことに誠実に答えようと言葉を

探す様子が、とても好印象でした。よく頑張って

いました。合格発表が楽しみです。 

  

【29日に学校評議員会があります】 

 保護者の皆様には、年２回の学校評価アンケー

トに御協力をいただいております。学校評議員会

では、その結果を資料とし、日頃の学校の取り組

みを紹介し、学校評議員の方々から御意見を伺い

ます。実際に授業の様子なども見ていただきます。 

 

【３月８日のＰＴＡ年度末総会について】 

 本校では、年度末総会の折に次年度の PTA役員

の承認を行っております。また、私から来年度の

スクールバスの運行、校時表の変更、給食時の補

食などについて説明するとともに、いくつかお願

いしたいことがありますので、ぜひ参加をお願い

いたします。 

 

【卒業に向けて】 

 中学部３年生は、学習発表会、高等部受検が終

わって一息つきたいところですが、来月の 14 日

には卒業式となります。慣れ親しんだ本校での生

活もあと少しとなりました。また過日、小学部６

年生は中学部の作業学習の様子を参観しました。

中学部での生活イメージを少しずつもっていけ

るといいですね。 

暖かな陽気に誘われ、 

卒業式に向けて用意し 

たパンジーも元気に花 

を咲かせています。 
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